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Una promessa mante-
nuta, ovvero quella di
conquistarsi la Serie A e
poi vivere insieme que-
sto percorso. Una pro-
messa che ha legato il
presidente Andrea Ver-
de e Daniele D'Orto, il
tecnico dal quale i Blues
ripartiranno anche nella
prossima stagione, la
prima nel massimo
campionato. Con l'Olim-
pus in versione femmi-
nile, D'Orto aveva già la-
sciato un segno impor-
tante, tanto che il lega-
me tra lui e la società
non si è mai spezzato,
anzi, è rimasto assoluta-
mente ben saldo.
"Ad inizio stagione ave-
vo deciso che avrei ac-
cettato solamente l'O-
limpus - racconta - ho
un rapporto veramente
speciale con le persone
che compongono la so-
cietà, a partire dal presi-
dente Verde, ma anche
con tutti gli altri, nessu-
no escluso. E' stata dav-
vero una grande gioia
regalare la Serie A ad
una società che reputo
di notevole prestigio, è
davvero una grande
soddisfazione". 
E poi, una promessa.
"Avevamo detto che in
caso di promozione sa-
rei restato, una promes-
sa che è stata fatta e
ovviamente va mante-
nuta. Anche se pensan-
doci - dice scherzando -
se penso a tutte le tra-
sferte che ci aspetta-
no… mi sento male. Chi
mi conosce sa che io
non gioco per partecipa-
re, sappiamo che in Se-
rie A sarà difficile, ma
quello che esigo è che
l'Olimpus faccia sem-
pre bella figura, al di là
dei trofei. Questa è
stata una stagione pie-
na di stress, vincere
non è mai facile. Abbia-
mo avuto problemi di
Covid, Lolo Suazo non è
stato disponibile per
diverso tempo, ma non
solo. Quello che posso
dire è che si è creato un
gruppo davvero fanta-
stico, dove tutti si aiuta-
vano a vicenda. I più e-
sperti si sono messi a
disposizione, e credo
che gli approdi in Nazio-
nale di Di Eugenio e
Achilli siano dovuti an-
che a questo, perché
c'è stata una crescita in-
credibile da parte di tut-
ti. Conoscendomi, per
esempio, non sono un

UN MISTER CHE VUOLE SOLO VINCERE

D’Orto e l’Olimpus:
c’è qualcosa di speciale
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allenatore che riuscireb-
be ad allenare una squa-
dra che magari lotta per
la salvezza, perché per-
dere mi toglie proprio
serenità, e ho grandissi-
ma stima di chi invece
lotta e riesce a fare gran-
di cose con squadre che
magari hanno qualcosa
in meno dal punto di vi-
sta tecnico". 

Una chiusura dedicata
poi ai ringraziamenti. 
"Voglio ringraziare tutti, il
presidente Verde, il vice-
presidente Serafini, ogni
singolo componente
della società e dello staff
tecnico, nessuno esclu-
so. Ma voglio anche rin-
graziare i miei meravi-
gliosi giocatori, sono sta-
ti tutti straordinari". 

A lato:
il presidente
Andrea
Verde e il
tecnico
Daniele
D’Orto: un
rapporto
che si è
consolidato
nel corso
degli anni.
In alto:
il mister
portato in
trionfo dai
giocatori al
termine
della partita
di Viterbo
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Gioia e consapevolezza.
Quella di chi si gode un
traguardo storico, ma
anche di chi sa di aver
lavorato per questo. Il
presidente Andrea Ver-
de raccoglie i frutti fatti
maturare con calma,
che prima gli hanno dato
tante gioie in ambito
femminile, e che ora gli
concedono il sapore dol-
ce della prima volta in
Serie A.
“La sensazione dopo la
vittoria con l’Active Net-
work (quella che ha dato
la promozione matema-
tica, n.d.r.) è stata sicu-
ramente bella – raccon-
ta - ma ci eravamo già
preparati, in un certo
senso l'avevamo già
metabolizzata. Non ci
siamo mai nascosti, tutti
sapevano quale fosse il
nostro obiettivo e lo ab-
biamo raggiunto. All'ini-
zio non è stato facile,
qualche dubbio ci è ve-
nuto, tra alcuni casi Co-
vid e le partite da recu-
perare. Non siamo stati
sempre primi, ma gior-
no dopo giorno si è vista
una crescita incredibile
da parte di tutti e alla
fine siamo arrivati a que-
sto risultato".
Il giusto tempo per me-
tabolizzare tutto, e poi si
riparte per programma-
re il futuro, che passa
anche dal restyling del
PalaOlgiata.
“Provvederemo ad ef-
fettuare alcuni lavori di

simo campionato.
“Dal punto di vista tec-
nico abbiamo già indivi-
duato quello che ci ser-
ve, ripartiremo ovvia-
mente da Daniele, con-
sapevoli del fatto che
uno come lui non va in
Serie A per partecipare,
ma per essere protago-
nista. Come ho già detto
abbiamo già individuato
quali sono le pedine che
ci servirebbero, ma per
il momento parliamo di
fantamercato". 
E anche per lui, più degli
altri, è tempo di ringra-
ziamenti e dediche.
"Voglio ringraziare il co-
mune di Roma ed il no-
stro Municipio perché in
questo percorso ci sono
stati accanto e spero lo
faranno anche in futuro.
Se l'Aniene rimarrà in
Serie A saremo felici di
condividere la massima
categoria, altrimenti sa-
remo onorati di rappre-
sentare la città di Roma.
Il futsal ha bisogno di u-
na Divisione forte, di un
prodotto da vendere e di
visibilità. A chi dedicare
questa vittoria? Sicura-
mente alla mia famiglia,
alla quale si toglie vera-
mente tanto tempo, ma
queste sono gioie che
poi ripagano di tutto. Poi
vorrei davvero ringrazia-
re tutto lo staff, si è
creata un'alchimia incre-
dibile tra ogni compo-
nente".

MMaattttiiaa  EEssppoossiittoo

ANDREA VERDE RENATO SERAFINI

Le idee sono già
chiare: “D’Orto
ci guiderà
anche in
Serie A”

La Serie A non
spaventa: ”Sarà
emozionante 
sfidare le 
grandi”

� UNA GIOIA CHE RIPAGA TUTTI I SACRIFICI

Il numero uno: “A chi dedicare questa vittoria? Sicuramente alla famiglia, alla quale si
toglie davvero tanto tempo. All’inizio non è stato facile, ma giorno dopo giorno s’è
vista la crescita incredibile da parte di tutti e alla fine siamo arrivati a questo risultato”

ristrutturazione – spiega
Verde – con il rifacimen-
to del parquet, gli spo-
gliatoi annessi al campo
e poi l’adattamento delle

tribune per rendere la
struttura omologabile
per la Serie A. Si tratta di
lavori che non richiedo-
no tanto tempo dal pun-

to di vista pratico, ma
quanto per l’iter burocra-
tico che potrebbe rallen-
tare il processo. ”. 
Importante anche il lega-

me con Daniele D’Orto,
che già in ambito femmi-
nile aveva regalato gran-
di gioie e che sarà il con-
dottiero anche nel mas-

UUnn  oocccchhiioo  rriivvoollttoo  aall  pprreesseennttee  ee
uunnoo  aall  ffuuttuurroo..  SSeerriieettàà  ee  pprroo--
ggrraammmmaazziioonnee  ssoonnoo  ggllii  iinnggrree--
ddiieennttii  cchhee  rreennddoonnoo  uunnaa  ssoocciieettàà
ssoolliiddaa  ee  cchhee  llaa  mmeettttoonnoo  nneellllee
ccoonnddiizziioonnii  ddii  rraaggggiiuunnggeerree  ddee--
tteerrmmiinnaattii  rriissuullttaattii..  CCoonn  ppaa--
zziieennzzaa  ee  aabbnneeggaazziioonnee,,  rreemmaann--
ddoo  ttuuttttii  nneellllaa  sstteessssaa  ddiirreezziioonnee..
MMaa  aanncchhee  llaa  ccaappaacciittàà  ddii  ccoo--
ssttrruuiirrssii  ddeeii  ssooggnnii,,  ccoommee  nneell  ccaa--
ssoo  ddeell  vviicceepprreessiiddeennttee  RReennaattoo
SSeerraaffiinnii,,  cchhee  iinniizziiaa  aa  ttrraacccciiaarree  ii
pprriimmii  sscceennaarrii  ppeerr  iill  ffuuttuurroo..
"" DDaall  ppuunnttoo  ddii  vviissttaa  llooggiissttiiccoo  --
ddiiccee  --  llaa  ssiittuuaazziioonnee  nnoonn  ccii
pprreeooccccuuppaa  mmoollttoo,,  vviissttoo  cchhee
ll''aabbbbiiaammoo  ggiiàà  vviissssuuttaa  ccoonn  llaa
SSeerriiee  AA  ffeemmmmiinniillee,,  qquuaannddoo  ffaa--
cceemmmmoo  ttrraassffeerrttee  iinn  ooggnnii  ppaarrttee
dd''IIttaalliiaa..  QQuueelllloo  cchhee  ssaarràà  ddaa  vvaa--
lluuttaarree  èè  ll''iimmppaattttoo  tteeccnniiccoo,,  ppeerr--
cchhéé  iill  ssaallttoo  èè  ddaavvvveerroo  ggrraannddee..
AAnnddrreemmoo  aadd  aaffffrroonnttaarree  ddeellllee
ssqquuaaddrree  ffoorrttii  ee  pprreeppaarraattee,,  ddeellllee
iissttiittuuzziioonnii  ccoommee  aadd  eesseemmppiioo
ll''AAccqquuaa&&SSaappoonnee  oo  iill  PPeessaarroo..
CCoommee  hhoo  ddeettttoo,,  ccoommuunnqquuee,,  ll''aa--
ssppeettttoo  llooggiissttiiccoo  nnoonn  ccii  ssppaavveenn--

ttaa..  DDaall  ppuunnttoo  ddii  vviissttaa  tteeccnniiccoo
llaavvoorreerreemmoo  ssuull  mmeerrccaattoo,,  ssiiaa--
mmoo  ccoonntteennttii  eedd  oorrggoogglliioossii  ddii  aa--
vveerree  ccoonn  nnooii  ggiioovvaannii  ''ffaattttii  iinn
ccaassaa'',,  cchhee  rraapppprreesseennttaa  uunnoo  ddeeii
nnoossttrrii  ffiioorrii  aallll''oocccchhiieelllloo"" ..  
UUnnaa  vviittttoorriiaa  ddii  ttuuttttii..  QQuueessttoo  èè  iill
ccoonncceettttoo  cchhee  eemmeerrggee  ccoonn  ffoorr--
zzaa,,  ee  cchhee  SSeerraaffiinnii  rriibbaaddiissccee  aa
ggrraann  vvooccee..
"" EE''  vveerroo  cchhee  llaa  ssqquuaaddrraa  eerraa  ssttaa--
ttaa  ccoossttrruuiittaa  ppeerr  qquueessttoo,,  mmaa  ppooii
èè  sseemmpprree  iill  ccaammppoo  aa  ddoovveerr  ddaa--
rree  iill  ssuuoo  vveerrddeettttoo..  AAvveerr  rraagg--
ggiiuunnttoo  llaa  cceerrtteezzzzaa  mmaatteemmaattiiccaa
llaasscciiaa  uunnaa  sseerriiee  iinnddeessccrriivviibbiillee
ddii  sseennssaazziioonnii..  CCoonnffeerrmmoo  cchhee  ssii
èè  rreessppiirraattaa  ggrraannddee  uunniittàà  ddii  iinn--
tteennttii,,  qquuaannddoo  ssii  ffaannnnoo  ii  rriinnggrraa--
zziiaammeennttii  aa  ttuuttttii  sseemmbbrraa  uunnaa
ccoossaa  ssccoonnttaattaa,,  mmaa  èè  llaa  vveerriittàà..
QQuueessttoo  hhaa  rraapppprreesseennttaattoo  uunnoo
ddeeii  nnoossttrrii  ppuunnttii  ddii  ffoorrzzaa,,  iill
ggrruuppppoo  hhaa  ffaattttoo  llaa  ddiiffffeerreennzzaa,,  ee
nnoonn  mmii  rriiffeerriissccoo  ssoollaammeennttee  aallllaa
ssqquuaaddrraa,,  mmaa  aanncchhee  aadd  ooggnnii
ccoommppoonneennttee  ddeelllloo  ssttaaffff..  RRiimmaa--
nnee  ssoollttaannttoo  ll''aammaarroo  iinn  bbooccccaa  ddii
nnoonn  aavveerr  ppoottuuttoo  ccoonnddiivviiddeerree

ttuuttttoo  qquueessttoo  ccoonn  ii  nnoossttrrii  ttiiffoossii,,
cchhee  ooggnnii  sseettttiimmaannaa  ccii  hhaannnnoo
iinnoonnddaattoo  ddii  aaffffeettttoo..  CCrreeddoo  cchhee
qquueesstt''aannnnoo  iill  PPaallaaOOllggiiaattaa  ssaa--
rreebbbbee  ssttaattoo  sseemmpprree  ppiieennoo"" ..  
LLee  cceerrtteezzzzee,,  ssii..  MMaa  ccoommee  ddeettttoo
cc’’èè  sseemmpprree  tteemmppoo  ppeerr  ii  ssooggnnii,,
ee  ssuu  qquueessttii  èè  vviieettaattoo  ““rriissppaarr--
mmiiaarree””,,  mmaa  èè  ssccoonnttaattoo  ppuunnttaarree
aall  mmaassssiimmoo  ppoossssiibbiillee..
"" SSii,,  uunn  ssooggnnoo  nneell  ccaasssseettttoo  ccee
ll''hhoo  --  aammmmeettttee  SSeerraaffiinnii  --  vvoogglliioo
ggiiooccaarree  llaa  CChhaammppiioonnss  LLeeaagguuee
ccoonn  qquueessttaa  ssqquuaaddrraa..  RRiinnggrraazziiaa--
mmeennttii??  PPrreeffeerriissccoo  ssoollttaannttoo,,  aann--
cchhee  eeggooiissttiiccaammeennttee,,  pprreennddeerr--
mmii  ii  mmeerriittii  ddooppoo  ttaannttii  aannnnii  ddii
ssaaccrriiffiiccii,,  ppeerrcchhéé  ttrraa  aallttii  ee  bbaassssii,,
ssiiaammoo  sseemmpprree  rriiuusscciittii  aa  ppoorrttaa--
rree  aavvaannttii  qquueessttoo  pprrooggeettttoo..  OOrraa
ssiiaammoo  rriiuusscciittii  aa  rraaggggiiuunnggeerree  llaa
SSeerriiee  AA,,  qquuaallccoossaa  cchhee  rraapppprree--
sseennttaa  iill  ccoorroonnaammeennttoo  ddii  uunnaa
aassppiirraazziioonnee  cchhee  mmii  ppoorrttaavvoo
ddiieettrroo  ddaa  ttaannttii  aannnnii::  ppeerrmmeettttee--
tteemmii  ddii  ggooddeerrmmeellaa  iinn  ttoottoo"" ..
IIll  pprroossssiimmoo  ttrraagguuaarrddoo??  CChhiiss--
ssàà......

eesspp..

� IN SERIE A CON I BLUES

“Avevo detto che in caso di promozione
sarei restato: una promessa che è stata
fatta va ovviamente mantenuta. Se penso
però a tutte le trasferte che ci saranno...”
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Una promozione pro-
grammata, pianificata,
cercata e alla fine otte-
nuta: qual è la sintesi
dei meriti che si posso-
no ascrivere a que-
st'Olimpus soprattutto
sul profilo dell'organiz-
zazione e della gestione
societaria? 
La risposta più logica è
anche quella esatta e si
incanala su un nome e
un cognome: Alessan-
dro Angelucci.
"La promozione nella
massima serie - spiega
il direttore generale del-
l'Olimpus - è solo frutto
della massima organiz-
zazione e di un mercato
oculato che è stato so-
stenuto da nuove e forti
risorse economiche.
Abbiamo implementato
in maniera esponenziale
l'avvicinamento di tante
aziende che ci hanno
dato fiducia. Dalla se-
greteria, al magazzino,
dall'Olimpus Lab di fi-
sioterapia ad uno staff
sanitario di eccellenza,
dal grande lavoro di visi-
bilità dell'ufficio stampa
ai rapporti di collabora-
zione con le istituzioni
sportive: questi sono in
sintesi tutti gli elementi
che hanno contribuito al
risultato programmato
ed ottenuto meritata-
mente sul campo. Cre-
do infine che questo
risultato sia anche meri-
to di tutte le persone
che in ventidue anni
hanno indossato la ma-
glia ed i colori di questa
società, perché questa
promozione non ci sa-
rebbe stata se non ci
fosse stato l'impegno e
le vittorie dei campiona-
ti nelle serie minori".
- Un ruolo, quello di An-
gelucci, di coordina-
mento ma di primaria
importanza di livello or-
ganizzativo: qual è stato
l'impegno che l'attività
direzionale ha richiesto
in una stagione partico-

LO STRATEGA BLUES

Il cuore
dell’Olimpus
è dietro le
quinte: il dg
Angelucci
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larmente difficile come
quella che si sta avvian-
do verso l'epilogo?
"Il mio compito, speran-
do di averlo svolto bene,
è quello di aver scelto le
persone ed averle for-
mate ed istruite per
svolgere tutti gli incarichi
che riguardano l'organiz-
zazione in maniera alta-
mente professionale,
senza far sfuggire i parti-
colari che fanno la diffe-

renza nel mondo dilet-
tantistico. La macchina
organizzativa passa an-
che da una precisione
strutturale nell'onorare
gli impegni presi con tut-
ti. Grazie all'impegno
quotidiano del presiden-
te e del vice, Verde e
Serafini, si è potuto rag-
giungere un grande ri-
sultato tutti insieme.
Questi sono gli atteggia-
menti che danno forte

credibilità all'immagine
della società".
- Il prossimo anno ci sarà
da affrontare un campio-
nato che comporterà im-
pegni decisamente im-
portanti su tutti i fronti.
Con quale aspettativa si
cimenterà in questo
compito considerando
anche il ruolo di rappre-
sentatività che l'Olimpus
andrà a ricoprire nell'am-
bito del futsal e dello

sport sia capitolino che
laziale?
"Da neopromossa dob-
biamo farci trovare pron-
ti ed organizzati ma con
la massima umiltà di
fronte a società sportive
blasonate che sono da
anni sul palcoscenico
più importante del futsal
italiano. Tra l'altro siamo
orgogliosi di rappresen-
tare nella massima serie
anche noi il Lazio, ma

LO STAFF UUnniioonnee  ddeell  ggrruuppppoo  ee  vvaalloorree  ddeeii
ssiinnggoollii..  LLaa  pprroommoozziioonnee,,  ccoonn
bbeenn  qquuaattttrroo  ggiioorrnnaattee  ddii  aannttiiccii--
ppoo,,  ddeellll’’OOlliimmppuuss  èè  ssttaattoo  iill  rriissuull--
ttaattoo  ddeell  llaavvoorroo  ddii  uunn  tteeaamm  cchhee
ggiioorrnnoo  ddooppoo  ggiioorrnnoo  nnoonn  hhaaii
mmaaii  cceedduuttoo  ddii  uunn  cceennttiimmeettrroo,,
nnoonnoossttaannttee  dduuee  oobbiieettttiivvii  ––  aacc--
cceessssoo  aallllaa  FFiinnaall  EEiigghhtt  ee  vviittttoorriiaa
ddeell  ccaammppiioonnaattoo,,  aappppuunnttoo  --  ggiiàà
rraaggggiiuunnttii..  UUnn  tteeaamm  ccoommppoossttoo
ddaaii  ggiiooccaattoorrii  ee  ddaall  mmiisstteerr,,  ccoonn  iill
ssuuoo  ssttaaffff  tteeccnniiccoo  ee  ssaanniittaarriioo,,
ddaallllaa  ddiirriiggeennzzaa  ee  ddaa  ttuuttttii  ccoolloo--
rroo  cchhee  iinnddoossssaannoo  llaa  mmaagglliiaa  OO--
lliimmppuuss  ccoonn  vveerraa  ppaassssiioonnee..
UUnn  vveerroo  ee  pprroopprriioo  llaavvoorroo  ddii
ssqquuaaddrraa  hhaa  ccoonnsseennttiittoo  aaii  BBlluueess
ddii  ssccrriivveerree  iill  1100  mmaarrzzoo  uunnaa  ppaa--
ggiinnaa  iinnddiimmeennttiiccaabbiillee  ddeellllaa  ssttoo--
rriiaa  ddeell  cclluubb,,  cchhee  ccoommppiirràà  aa  sseett--
tteemmbbrree  2222  aannnnii..  
PPrroottaaggoonniissttii  ii  ggiiooccaattoorrii  ee  iill  ttii--
mmoonniieerree  DDaanniieellee  DD’’OOrrttoo  ccoonn  iill
ssuuoo  ssttaaffff  ccoommppoossttoo  ddaall  pprreeppaa--
rraattoorree  ddeeii  ppoorrttiieerrii  AAnnddrreeaa  PPee--

ttrriiccccaa,,  ddaall  pprreeppaarraattoorree  aattlleettiiccoo,,
iill  pprrooffeessssoorr  GGiiaannlluuccaa  BBrriioottttii,,
ccoonn  iill  ssuuoo  vviiccee  FFaabbrriizziioo  PPaalllloocc--
cchhiiaa,,  ee  ddaall  ccoollllaabboorraattoorree  tteeccnnii--
ccoo  SSiimmoonnee  FFeerrrraarriiss  cchhee  ssii  èè  uu--
nniittoo  aaii  BBlluueess  aallll’’iinniizziioo  ddeell  22002211..
FFoonnddaammeennttaallee  nneell ll’’iimmpprreessaa
ddeellllaa  ssqquuaaddrraa  iill  pprreezziioossoo  ccoonn--
ttrriibbuuttoo  pprrooffeessssiioonnaallee  aappppoorrttaa--
ttoo  qquuoottiiddiiaannaammeennttee  ddaalllloo  ssttaaffff
ssaanniittaarriioo  rraapppprreesseennttaattoo  ddaall
ddoottttoorr  BBiiaaggiioo  FFrraannggiioonnee  ee  ddaallllaa
ssttoorriiccaa  ffiissiiootteerraappiissttaa  ddii  ccaassaa
OOlliimmppuuss,,  DDaanniieellaa  GGrraannddee..
IInn  ccaammppoo,,  sseemmpprree  aall  ffiiaannccoo  ddeeii
rraaggaazzzzii,,  ccoonn  llaa  mmaassssiimmaa  aatttteenn--
zziioonnee  aadd  ooggnnii  ppaarrttiiccoollaarree,,  ppeerr
ll’’aarreeaa  llooggiissttiiccaa,,  iill  ““mmoonnuummeenn--
ttaallee””  AAnnttoonniioo  BBrrrraakkaajj  ee  AAlleess--
ssaannddrroo  ““BBuubbbbiinnoo””  SScchhmmiidd,,
cchhee  hhaannnnoo  vviissssuuttoo  iinn  qquueessttii
aannnnii  ttuuttttaa  llaa  ssccaallaattaa,,  ddaaii  ccaamm--
ppiioonnaattii  rreeggiioonnaallii  ffiinnoo  aallllaa  mmaass--
ssiimmaa  sseerriiee..
DDaall  rreettttaannggoolloo  ddii  ggiiooccoo  aallllaa
ssccrriivvaanniiaa..  DDiieettrroo  aall  ssuucccceessssoo  ddii

uunnaa  ssqquuaaddrraa  vviinncceennttee  cc’’èè  aann--
cchhee  iill  cceerrttoossiinnoo  llaavvoorroo  ssvvoollttoo
ddaallllaa  sseeggrreetteerriiaa  cchhee,,  aall  PPaallaaOOll--
ggiiaattaa,,  ffaa  rriiffeerriimmeennttoo  aallllaa  ssuuaa
rreessppoonnssaabbiillee  BBiiaannccaa  PPiiccoozzzzii  ee  aa
LLuuiissaa  SSzziillvveesszztteerr..  
DDiieettrroo  llee  qquuiinnttee,,  mmaa  ddii  ffaattttoo
sseemmpprree  iinn  pprriimmaa  lliinneeaa,,  ppeerr  uunn
cclluubb  ddii  vveerrttiiccee  ee  aall  vveerrttiiccee  ddeell--
ll''oorrggaanniizzzzaazziioonnee  ssoocciieettaarriiaa,,  ddii
pprriimmaarriiaa  iimmppoorrttaannzzaa  ee  cchhee  aall--
ll’’OOlliimmppuuss  ppoorrttaa  iill  nnoommee  ddii  AA--
lleessssaannddrroo  AAnnggeelluuccccii  ee  AAddrriiaannoo
DDee  BBaarrttoolloo::  iill  pprriimmoo  ddiirreettttoorree
ggeenneerraallee,,  iill  ccoooorrddiinnaattoorree  ddeell--
ll''aattttiivviittàà  ssoocciieettaarriiaa;;  iill  sseeccoonnddoo
ddiirreettttoorree  ssppoorrttiivvoo,,  sseemmpprree
pprroonnttoo  aa  ssoosstteenneerree  llee  iinniizziiaattiivvee
nnoonn  ssoolloo  ddii  mmeerrccaattoo..  
AAsssseettttii,,  ssttrraatteeggiiee,,  oobbiieettttiivvii  ddeell
cclluubb,,  ssoonnoo  lleetttteerraallmmeennttee  nneellllee
lloorroo  mmaannii::  dduuee  vvaalliiddiissssiimmii  pprroo--
ffeessssiioonniissttii,,  ddaall  ccuuoorree  BBlluueess,,  aaii
qquuaallii,,  ddaa  lluunnggaa  ddaattaa,,  ssii  aaffffiiddaa--
nnoo  iill  pprreessiiddeennttee  AAnnddrreeaa  VVeerrddee
ee  iill  vviiccee  RReennaattoo  SSeerraaffiinnii..

Tutti gli
uomini del
presidente:
un roster
di grande
affidabilità Andrea Petricca

soprattutto la città di Ro-
ma, di cui portiamo an-
che il nome. Stiamo già
predisponendo inoltre,
un rafforzamento della
macchina organizzativa
e gia abbiamo program-
mato lavori di ristruttura-
zione della struttura
sportiva del PalaOlgiata
anche per adeguarla
quanto prima alle esi-
genze che richiede la
Serie A. Comunque, con
l'unità di intenti e con il
lavoro specifico di cia-
scuno di noi ci faremo
trovare pronti. Come di-
co sempre, nulla è scon-
tato: per noi la stagione
prossima sarà dura ma
affascinante, perché
nella sua storia l'Olim-
pus Roma vivrà quel so-
gno inseguito e che ora
è diventato realtà".

� IL COORDINAMENTO DEL CLUB PASSA DA LUI

“La promozione è solo frutto della massima organizzazione e di un mercato oculato e
sostenuto da forti risorse economiche. La partecipazione attiva di tutte le componenti
è la sintesi del risultato, programmato e ottenuto meritatamente sul campo. Ora ci
attende una stagione dura e affascinante: vivremo quel sogno che è diventato realtà”

Sintetizzare i meriti che
l'Olimpus ha espresso
per vincere a man bassa
il campionato. Verrebbe
facile trovare il termine
adeguato: la più forte di
tutte. Però, oltre agli
aspetti di carattere tec-
nico, tattico, delle indivi-
dualità dei giocatori e
della forza collettiva, alla
base ci devono essere
anche dei requisiti atleti-
ci e agonistici che per-
mettano l'armonizza-
zione di tutte le compo-
nenti. Quali sono stati i
meriti dei giocatori nel-
l'applicarsi quotidiana-
mente al programma di
lavoro e dove risiede
anche il merito di chi ha
saputo pianificare cor-
rettamente la strategia
fisica per resistere tutta
la stagione ai massimi
livelli? Il "prof" Briotti non
si esimia dal rispondere.
"In una stagione come
questa, in cui i ragazzi
hanno compreso perfet-
tamente il momento
storico complicato, le
motivazioni non sono
mai mancate: ce lo sia-
mo detti a ottobre quan-
do è iniziato il campiona-
to che per noi era un pri-
vilegio poter essere in
campo e avevamo il do-
vere di onorare con la
massima professionalità
questo progetto che la
società, con grandi sfor-
zi, ha reso possibile. Il
resto è stata una conse-
guenza: impegno quoti-
diano, ci alleniamo tutti i
giorni dal lunedì al ve-
nerdì, e giocatori predi-
sposti al sacrificio ed alla

BRIOTTI PROMUOVE ACHILLI E DI EUGENIO

“La mentalità di Simone
e Alessio: un esempio
che deve essere imitato”

fatica. La pianificazione
del lavoro e la gestione
dei carichi di allenamen-
to sono stati due aspetti
complessi da gestire,
perché ogni settimana il
programma poteva subi-
re variazioni per una po-
sitività nostra o della
squadra avversaria: per
fortuna tutto è andato
per il meglio".
- Il tuo rapporto con
D'Orto e la società, que-
sta condivisione globa-
le… è stata una delle
condizioni vincenti del-
l'Olimpus?
"Con Daniele il rapporto
è di totale stima e fidu-
cia, lui riesce a rendere
l’ambiente sempre se-
reno ed a trasmettere
alla squadra la voglia di
vincere, quella che ti fa
raggiungere il risultato
anche quando le cose
non vanno nel verso giu-
sto durante la gara. La
società è stata perfetta
in ogni aspetto, ha mes-
so a disposizione dello
staff e dei giocatori tan-
te persone che si sono
dedicate con passione e
professionalità al pro-
getto, abbiamo solo do-
vuto pensare ad allenar-
ci e giocare e per questo
dobbiamo ringraziare
tutti: magazzinieri, se-
gretarie, dirigenti e colla-
boratori".
- Fai parte anche dello
staff della Nazionale, do-
ve sono approdati Achilli
e Alessio Di Eugenio. Le
tue sensazioni sul com-
pito di prestigio che rico-
pri, le tue valutazioni sul-
le capacità di questi due
ragazzi e, soprattutto,
secondo te cosa posso-
no rappresentare per i
tanti giovani che gioca-
no a futsal?
"Essere chiamato a far
parte dello staff della
Nazionale maggiore è u-
na responsabilità ed una
soddisfazione, le emo-
zioni che si vivono sono
intensissime. Alessio e
Simone sono due gioca-
tori con caratteristiche
diverse ma accumunati
da una serietà e da una
voglia di crescere straor-
dinarie, così come tutti i
ragazzi che entrano nel
“giro” della Nazionale.
Non è un caso che molti
di questi vengano da un
percorso con le naziona-
li giovanili, perché ai gio-
vani di talento serve un
percorso che li faccia
crescere oltre il grande
lavoro che fanno nei
club di appartenenza.
Loro rappresentano pro-
prio questo, hanno ve-
stito la maglia della Na-
zionale da quando han-
no 16-17 anni, non han-
no mai pensato di esse-
re 'arrivati' e sanno che
si giocano tutto ad ogni
allenamento ed ogni
partita. In questo posso-
no essere un esempio
per tutti gli altri".

La vittoria dell'Olimpus era probabilmente
scritta sin dalla scorsa estate, però, come
accade non di rado, non sempre sono le
squadre favorite che alla fine vincono. Nel
caso specifico, oltre alla squadra favorita ha
vinto la squadra che ha espresso il futsal
migliore, che ha vinto di più sul campo, che
ha segnato di più e subito meno, tra l'altro
senza mai perdere. Insomma, la sintesi di
tutte queste qualità qual è stata secondo il
direttore sportivo Adriano De Bartolo?
"Ha vinto la squadra più forte, costruita da
grandi uomini prima che da grandi giocato-
ri. Sapevamo comunque a inizio stagione
che non è mai facile vincere, anche avendo
tutti i favori del pronostico dalla propria par-

te, e le prime giornate ne sono state la te-
stimonianza, ma ci sono servite da lezione
per il prosieguo della stagione. Abbiamo
cercato in tutti i modi di mettere mister e
giocatori a loro agio sin dall’inizio e cercare
di farli pensare solo al campo, e tutti hanno
risposto in maniera egregia, in una stagione
così particolare per via del Covid".
Testa adesso alle Final Eight della Coppa
Italia che a metà mese vedrà le otto forma-
zioni più forti della categoria affrontarsi a
Porto San Giorgio. Ma viene anche da pen-
sare che, chiusa la questione-promozione
in largo anticipo, le attenzioni andranno pre-
sto indirizzate verso il mercato. 
- Hai già le idee chiare su cosa servirà per

la Serie A? In veste di direttore sportivo, co-
sa occorrerà, a livello tecnico e umano, per
reggere la competitività delle grandi?
"Di sicuro non si può non pensare dalla
Coppa Italia, siamo tutti focalizzati su Porto
San Giorgio e le attenzioni sono ancora tut-
te su questa stagione. Sul mercato e alla
prossima annata si inizierà a parlare dal 19
aprile. Comunque la squadra che giocherà
la Serie A da settembre non potrà prescin-
dere dai giocatori che l’hanno conquistata".
Che tra virgolette siano già queste parole le
prime news di futsalmercato? Squadra che
vince non si tocca: e la base dell'Olimpus,
come sa bene De Bartolo, semplificherà
tante decisioni.

DE BARTOLO HA LA TESTA ALLA COPPA

“L’Olimpus, una squadra
fatta prima di grandi uomini”

� CON D’ORTO TOTALE STIMA E FIDUCIA

“Daniele riesce a rendere l’ambiente sempre sereno e a trasmettere alla squadra la
giusta voglia di vincere. La società è stata perfetta in ogni aspetto, noi abbiamo dovuto
soltanto tradurre tutta l’attenzione in risultati, mettendoci la massima professionalità”

Il “prof” Giancarlo
Briotti in azzurro tra
Alessio Di Eugenio e

Simone Achilli



“Una vittoria
da dedicare alla
mia famiglia in
Argentina”

EMILIANO CITTADINI

CCoonn  llaa  mmaagglliiaa  ddeellll''OOlliimmppuuss  èè  llaa  ssuuaa  sseeccoonnddaa
pprroommoozziioonnee::  EEmmiilliiaannoo  CCiittttaaddiinnii  èè  uunnoo  ddeeii  vveettee--
rraannii  ddeeii  BBlluueess,,  ee  qquuiinnddii  aanncchhee  uunnoo  ddii  qquueellllii  cchhee
rriieessccee  aa  ggooddeerree  ffoorrssee  aannccoorraa  ddii  ppiiùù  ddeell  ttrraagguuaarr--
ddoo  rraaggggiiuunnttoo..  
UUnnoo  ddeeii  ggiiooccaattoorrii  ddii  mmaaggggiioorr  eessppeerriieennzzaa  aa  ddii--
ssppoossiizziioonnee  ddii  DDaanniieellee  DD''OOrrttoo,,  cchhee  hhaa  mmeessssoo  iill
ssuuoo  ffoonnddaammeennttaallee  mmaattttoonnee  vveerrssoo  llaa  SSeerriiee  AA..
"" EE’’  pprroopprriioo  ccoossìì..  SSoonnoo  iill  vveetteerraannoo  ddii  qquueessttaa
ssqquuaaddrraa,,  ssoonnoo  ggiiàà  dduuee  pprroommoozziioonnii  ccoonn  qquueessttaa
ssoocciieettàà,,  mmii  sseennttoo  aa  ccaassaa,,  ssoo  ccoommee  ffuunnzziioonnaa  ttuutt--
ttoo  iill  mmoonnddoo  OOlliimmppuuss"" ..  
EE  pprroopprriioo  aa  lluuii  vviieennee  iinneevviittaabbiillee  cchhiieeddeerree  iill  ssee--
ggrreettoo,,  aanncchhee  ssee  ddaa  ppiiùù  vvooccii  èè  eevviiddeennttee  ccoommee
ll''iinnggrreeddiieennttee  pprriinncciippaallee  ssiiaa  ssttaattaa  llaa  ggrraannddee  uu--
nniioonnee  ddii  iinntteennttii  cchhee  hhaa  lleeggaattoo  iill  ggrruuppppoo..
"" SSii,,  qquueessttoo  ee  vveerroo..  IIll  ggrruuppppoo  èè  llaa  nnoossttrraa  ffoorrzzaa,,
ccii  ssiiaammoo  iimmppeeggnnaattii  ee  aaiiuuttaattii  ttaannttoo  ffrraa  nnooii,,  ee  aallllaa
ffiinnee  iill  llaavvoorroo  ee  llaa  cchhiimmiiccaa  ppaaggaannoo  ee  ppoorrttaannoo  rrii--
ssuullttaattii"" ..  
AAnncchhee  CCiittttaaddiinnii  hhaa  rraaccccoonnttaattoo  uunn  ppoo''  ll''aannddaa--
mmeennttoo  ddeell  ccaammppiioonnaattoo,,  aanncchhee  ddaall  ppuunnttoo  ddii  vvii--
ssttaa  ppeerrssoonnaallee..
"" SSuull  pprrooffiilloo  ddeellllaa  ssqquuaaddrraa  èè  ssttaattoo  qquuaassii  ppeerrffeett--
ttoo,,  ssiiaammoo  rriiuusscciittii  aa  eesspprriimmeerree  uunn  ggiiooccoo  ddaall    llii--
vveelllloo  aallttiissssiimmoo,,  ccoonn  llaa  mmiigglliioorr  ddiiffeessaa  ee  iill  mmiigglliioo--
rree  aattttaaccccoo,,  nnoonn  èè  mmaaii  ffaacciillee  ffaarree  ddeeii  nnuummeerrii
ccoossii..  AA  lliivveelllloo  ppeerrssoonnaallee  iill  ggiirroonnee  ddii  aannddaattaa  hhoo
ggiiooccaattoo  qquuaassii  ttuuttttee  llee  ppaarrttiittee  ee  ppeennssoo  ddii  aavveerr
ddaattoo  iill  mmiioo  ccoonnttrriibbuuttoo,,  ppooii  nneell  ggiirroonnee  ddii  rriittoorrnnoo
hhoo  ttrroovvaattoo  mmeennoo  ssppaazziioo,,  ee  lloo  ccaappiissccoo,,  aavveevvaammoo
uunnaa  rroossaa  ccoonn  ttaannttiissssiimmii  ggiiooccaattoorrii  ffoorrttii"" ..  
EE  aanncchhee  ppeerr  EEmmiilliiaannoo  CCiittttaaddiinnii  èè  tteemmppoo  ddii  ppeenn--
ssaarree  aall  ffuuttuurroo,,  ssuull  qquuaallee  ll''aarrggeennttiinnoo  sseemmbbrraa  aa--
vveerree  llee  iiddeeee  ppiiuuttttoossttoo  cchhiiaarree..
"" AAmmbbiizziioonnii  ppeerrssoonnaallii??  SSoonnoo  uunnoo  cchhee  ppeennssaa  ee
vviivvee  ggiioorrnnoo  ddooppoo  ggiioorrnnoo,,  aanncchhee  ssee  iill  mmiioo  ssoo--
ggnnoo,,  nnoonn  lloo  nnaassccoonnddoo,,  èè  qquueelllloo  ddii  ddiivveennttaarree  uunn
aalllleennaattoorree  ddii  ffaammaa..  UUnnaa  ddeeddiiccaa??  IInndduubbbbiiaammeenn--
ttee  aallllaa  mmiiaa  ffaammiigglliiaa,,  cchhee  aanncchhee  ddaallll''AArrggeennttiinnaa
mmii  èè  ssttaattaa  sseemmpprree  aaccccaannttoo::  iill  mmiioo  ppeennssiieerroo  vvaa
aa  lloorroo"" ..
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Cosa dire della carriera
di Alexandre Ghiotti? Ci
sarebbero pagine e pa-
gine da scrivere per uno
di quei giocatori che la
vittoria ce l’ha nel DNA
e lo ha sempre dimo-
strato in praticamente
ogni esperienza sportiva
della sua carriera. 
La promozione in Serie
A dell’Olimpus è solo
l’ennesima perla da in-
castonare, un traguardo
che, ovviamente, porta
anche la sua firma. Uno
di quei giocatori che
trova sempre le motiva-
zioni giuste per porsi un
nuovo traguardo, un
obiettivo da raggiunge-
re, e forse è proprio
questo a rendere alcuni
giocatori migliori di altri. 
E anche Ghiotti si lascia
andare alla soddisfazio-
ne per quanto ottenuto
fino ad ora in casacca
Blues.
“Le sensazioni sono de-
cisamente positive, per-
ché da quando sono ar-
rivato qui ad oggi ci sia-
mo tolti delle belle sod-
disfazioni. Qui ho trova-
to voglia di puntare in
alto e persone perbene.
Quello che forse non ci
aspettavamo era di rag-
giungere questo tra-
guardo attraverso nu-
meri del genere, e que-
sto ci lascia molto soddi-
sfatti”. 
Come detto, però, que-
sto era solamente uno
degli obiettivi.
“Si abbiamo toccato
solo il primo traguardo,
e anche se tutti ci dava-
no per favoriti non è
stato semplice, perché
vincere non lo è mai. La
vittoria è stata meritata,
ma adesso pensiamo al
prossimo obiettivo, che
è la Coppa Italia. Dovre-
mo tenere alta la con-
centrazione per fare be-
ne e alzare al cielo un
altro trofeo”. 
Un passo alla volta, per-
ché l’Olimpus non si
sente ancora appagato
e vuole chiudere la sta-
gione centrando un pre-
stigiosissimo “double”,
anche se intanto viene
voglia di fermarsi un at-
timo e godere appieno
di questo primo, storico
step, in vista dell’appun-
tamento di metà aprile. 
“Il primo pensiero e la
dedica va ai miei genito-

ALEXANDRE GHIOTTI

“Non abbiamo
finito: ci aspetta
la Coppa Italia” 

CALCIO A 5 ANTEPRIMA
ANNO XVI - N° 3/bis � MARZO 2021

CALCIO A 5 ANTEPRIMA
ANNO XVI - N° 3/bis � MARZO 20216

Ventotto gol, e una va-
langa di giocate da urlo.
Dimas è forse il top-pla-
yer dell’Olimpus, alme-
no per quello che rac-
contano i numeri, per-
ché proprio quei ventot-
to gol segnati fino ad ora
potrebbero valergli il ti-
tolo di capocannoniere
in una lotta a distanza
sia con il ciampinese Pi-
na, sia interna contro il
suo compagno di squa-
dra Jorginho.
“La classifica marcatori
è solo un dettaglio – di-
ce Dimas – un contribu-
to dato alla squadra per
raggiungere gli obiettivi
prefissati. Cerco sem-
pre di fare il meglio pos-
sibile per il bene del col-
lettivo, ma è inevitabile
che sia anche una sfida
personale: non si tratta
di fare necessariamente
gol, ma migliorarsi parti-
ta dopo partita, perché
in questo sport si impa-
ra continuamente. Tutti
lavoriamo sempre al
massimo e andiamo u-
niti nella stessa direzio-
ne, pensando di miglio-
rarci sempre per il bene
del gruppo”. 
La vittoria del campiona-
to è ormai acquisita, ma
la stagione dell’Olimpus
vuole concludersi con la
conquista anche della
Coppa Italia.
“Abbiamo dimostrato in
questa stagione tutto il
nostro valore e la forza
del gruppo conquistan-
do i primi due obiettivi
ma adesso dobbiamo
continuare a lavorare
con la stessa intensità,
e questo dimostra la no-
stra indole. La forza che
abbiamo è racchiusa
nello spirito di sacrificio,
e che non ci risparmia-
mo mai, in partita e in al-
lenamento. Ora ci a-
spettano altre partite in
campionato, poi la Cop-
pa Italia alla quale voglia-
mo arrivare nella miglior
condizione possibile”. 
E in una stagione così
complicata per tutti, o-
gni gioia ha inevitabil-

mente un sapore diffe-
rente.
“Conosciamo tutti le dif-
ficoltà di questa stagio-
ne, che è stata particola-
re. Ma la società, che
ringrazio, non ci ha fatto
mancare nulla, e anche
questo è stato un aspet-
to fondamentale. La vit-
toria è frutto del lavoro
di tutti, siamo una fami-

glia. E’ il mio primo anno
in Blues, e posso dire di
trovarmi benissimo qui
sia con i compagni che
con ogni persona che fa
parte della società”. 
Qualcosa che assomi-
glia ad una dichiarazione
d’amore e un piccolo-
grande indizio su quello
che potrebbe essere il
suo futuro.

� UN ESPERTO IN PROMOZIONI

“Anche se tutti ci davano per favoriti non è stato semplice,
perchè vincere non lo è mai. Qui ho trovato persone perbene,
con la voglia di puntare in alto. E i numeri ci danno ragione”

DIMAS

“I gol sono un
dettaglio, 
conta il bene
del collettivo”

Edimar Dos Santos,
per tutti Dimas,

indiscussa 
stella dei Blues e 
cannoniere della 
squadra di D’Orto 
con 28 reti sinora
messe a segno

Jorginho ha 
confermato il suo 
talento in zona gol, 
realizzando 26 reti 
nella sua prima 
e fortunata stagione
con la maglia
dell’Olimpus

JORGINHO

“Il segreto di
questi successi
va cercato nel
duro lavoro”
Ventisei sigilli in campio-
nato, per ora, e più volte
uomo copertina di una
squadra, l’Olimpus, che
ha corso a velocità inso-
stenibile per le altre.

Jorginho è stato uno dei
trascinatori, all’interno di
un gruppo ricco di stelle
ha messo il suo sigillo,
confermandosi come
uno dei laterali più im-

portanti visti quest’anno
all’opera sulla scena del-
la seconda categoria na-
zionale.
"Parlando della stagione
posso dire che fino ad o-
ra siamo stati impecca-
bili - commenta proprio
Jorginho - ci siamo di-
mostrati un gruppo forte
e unito, abbiamo lavora-
to tanto per ottenere i
risultati che sono arriva-
ti: adesso però dovremo
farci trovare pronti an-
che per la Coppa Italia.
A livello personale le co-
se sono andate bene,
soprattutto quando tut-
to il contesto va d'accor-
do. Qui ognuno dipende
dall'altro e ognuno di noi
è importante, ma nessu-
no indispensabile". 
C’è una frase che merita
grande attenzione.
“Quando il contesto va
d’accordo, le cose van-
no meglio anche per i
singoli”, è questo in sin-
tesi il pensiero di Jorgi-
nho, ma anche il grande
segreto che forse, più
dell’aspetto tecnico ha
contributo a rendere la
squadra capitolina evi-
dentemente superiore
alle altre. 
Merito del lavoro della
società, ma anche di Da-
niele D’Orto, che ha più
volte rimarcato l’impor-
tanza di creare unità di
intenti e un gruppo coe-
so come ingrediente ne-
cessario e forse impre-
scindibile per vincere.
"Il segreto dei nostri
successi - conclude Jor-
ginho - è indubbiamente
il duro lavoro, e la gran-
de unità d'intenti di un
gruppo che sa dove vuo-
le arrivare. Una dedica?
Va a tutto il gruppo O-
limpus, nessuno esclu-
so, a cominciare dal pre-
sidente fino al magazzi-
niere. Tutti hanno dato il
loro contributo".

Le interviste pubblicate nelle pagine di questo Speciale sono state realizzate
da Mattia Esposito. Le fotografie sono state gentilmente concesse dall’ufficio
stampa dell’ASD Olimpus, che si ringrazia per la disponibilità

ri – dice Ghiotti – mi han-
no sempre trasmesso la
giusta determinazione,
un aspetto che ha sem-

pre rappresentato per
me un valore aggiunto.
E se riesco a portarla in
campo, è anche merito

loro, così come la forza
che mi permette di dar-
mi degli obiettivi sempre
nuovi”.

Anche in maglia
Blues, Alexandre
Ghiotti ha ribadito
la sua natura
di vincente: 
era approdato
all’Olimpus dopo
aver vinto due
campionati 
consecutivi con il
Real San Giuseppe
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Forse una annata così
Simone Achilli l'aveva
solamente sognata: la
promozione in Serie A
con l'Olimpus, la convo-
cazione di Bellarte, le
partite ufficiali con la
Nazionale. Tutto perfet-
to, qualcosa, un giorno,
da raccontare ai nipotini. 
Ma al cospetto della gio-
vane età c'è la maturità
di chi non sente tutto
questo come un punto
di arrivo, ma lo stimolo
ad impegnarsi ancora di
più, per fare in modo
che quello che poteva
rappresentare poco più
che un sogno, diventi
consuetudine. Guardan-
dosi indietro però il cam-
mino dei Blues ha vissu-
to anche di alcune diffi-
coltà, che Achilli non di-
mentica.
"Il campionato non era
iniziato nel migliore dei
modi, due pareggi con
Roma e italpol. Poi ab-
biamo iniziato a trovare i
giusti ritmi, a trovarci be-
ne l’uno con l’altro e non
abbiamo più avuto gran-
di difficoltà. Ora voglia-
mo continuare il più pos-
sibile questa striscia po-
sitiva, senza fermarci". 
Un percorso in crescen-
do, sia a livello persona-
le che di squadra, di
quelli che aiutano ad ac-
crescere certezze e con-
sapevolezze, ma anche
autostima e voglia di
darsi nuovi stimoli.
"E' stata una stagione a
dir poco fantastica: la
promozione in Serie A
con l'Olimpus, dopo
quattro anni di battaglie,
partite vinte e perse, ap-
paga veramente tanto.
Quest'anno si è formato
un gruppo incredibile,
un gruppo di fratelli che
si aiutano l’uno con l'al-
tro. Dobbiamo però con-
tinuare ad allenarci per-
ché la stagione non è fi-
nita e abbiamo ancora
un obiettivo da conqui-
stare". 
L'esperienza in azzurro
la ciliegina sulla torta.
"Ogni volta indossare i

SIMONE ACHILLI

“E’ una promozione che
ci appaga dopo
quattro anni di battaglie”

colori dell'Italia è un'e-
mozione indescrivibile:
mi vengono sempre i
brividi quando canto l’in-
no in campo. Ringrazio il
mister per la fiducia che
mi sta dando e tutti i
compagni di squadra
per la bella accoglienza
che mi hanno riservato.
Allenarmi con dei feno-
meni del calibro di Mer-
lim e Murilo mi ha fatto
capire veramente che
devo migliorare ancora
tantissimo su molti a-
spetti. So che questo è
soltanto il punto di par-
tenza e che c'è da fati-
care ancora molto". 
E questi traguardi ovvia-
mente richiedono una
dedica speciale. Simone
non perde l’occasione
da queste colonne
"Volevo giusto ringrazia-
re i miei amici, la mia fa-
miglia e soprattutto mio
padre che ha sempre
dato tutto per me, non
facendomi mai mancare
nulla. Mi ha sempre por-
tato ovunque, mi è sem-
pre stato vicino nei mo-
menti più difficili. Devo
ringraziare lui se sono la
persona che sono oggi".

� DAL BLUES ALL’AZZURRO

“Ogni volta che indosso i colori dell’Italia
è un’emozione indescrivibile: mi vengono
i brividi quando canto l’inno. Qui s’è creato
un gruppo di fratelli: ma non è finita”

"Raggiungere il massimo campionato
è il sogno di ogni ragazzo".
Inizia così Alessio Benlamrabet nel
raccontare la sua stagione. Lo fa con la
felicità di chi, come tanti giovani in
forza all'Olimpus, ha raccolto questo
risultato per la prima volta in carriera,
ed è pressoché inevitabile.
"Sono contentissimo della stagione,
nonostante la nostra squadra sia stata
costruita con questo obiettivo, vincere
non è mai facile e scontato. Arrivare in
Serie A, come ho detto, è il sogno di
qualsiasi ragazzo, e farlo dopo la vitto-
ria di un campionato rende tutto anco-
ra più bello. Vengo da due stagioni
dove ho ottenuto altrettante promo-
zioni, e sebbene vincere sia sempre
bello, questa ha un sapore diverso, u-
na sensazione unica capace di dare
senso a tutti i sacrifici fatti fino ad ora". 
E allora è già tempo di iniziare ad im-

maginare un po' il futuro.
"Sicuramente sono un ragazzo ambi-
zioso, che si allena sempre al massi-
mo. Fortunatamente mi sono tolto già
molte soddisfazioni, come la Nazio-
nale Under 23, quindi quello che ho
fatto è servito a qualcosa. Ovviamente
ho il sogno di giocarci in Serie A, non
so se questo lo farò con la maglia
dell'Olimpus addosso, ma farò di tutto
anche per raggiungere questo traguar-
do. So benissimo di non aver fatto
ancora nulla e lavorerò sodo ogni sin-
golo giorno". 
Lavoro e sacrifici, quelli di un ragazzo
consapevole che attraverso l'impegno
può puntare a grandi traguardi. Due
promozioni negli ultimi due anni sono
già un buon curriculum, ma il prossimo
passo è segnato: confrontarsi con i
grandi del futsal italiano… e non vol-
tarsi più indietro. 

Simone Achilli è stato
sicuramente la grande

rivelazione della 
stagione che lo ha 
portato a vestire la

maglia della Nazionale:
il futuro è tutto per lui

ALESSIO BENLAMRABET

“La Serie A è
il sogno di tutti:
l’ho realizzato”

Il suo sinistro ha fatto
male a tanti avversari, e
ora Lolo Suazo si gode
la promozione in Serie A
con l’Olimpus. Arrivato
in estate dal Real San
Giuseppe, il laterale spa-
gnolo è stato una delle
pedine fondamentali a
disposizione di Daniele
D’Orto.
“Vincere il campionato
è stata una emozione
davvero unica – raccon-
ta il fantasioso attaccan-
te spagnolo – e farlo con
quattro giornate di anti-
cipo ha reso tutto anco-
ra più bello. Sapevamo
fin dall’inizio della forza
dell’organico, che mi
sentirei di dire 'da Serie
A', ma poi i valori biso-
gna sempre dimostrarli
sul campo, e non è stato
così facile. Non nascon-
do che nelle prime gior-
nate ci sono venuti un
po’ di dubbi. Il segreto?
Non posso far altro che
dire che sia stato il grup-
po unito e coeso che si
è creato, ma anche de-
terminato e con la men-
talità vincente. Il tutto
contornato da grandi
professionisti che ci
hanno allenato e sprona-
to a dare sempre il mas-
simo". 
E i risultati lo stanno a
testimoniare.
"Ho avuto tante soddi-
sfazioni quest’anno, a
parte qualche piccolo
intoppo all’inizio, e per
questo mi sento di rin-
graziare i miei compa-

gni, sui quali ho sempre
potuto contare, sia den-
tro che fuori dal campo.
Ma ancora di più ringra-
zio la società ed il mister
che non mi hanno mai
messo in discussione,
spingendomi a tirare
fuori il meglio da me
stesso in ogni circostan-
za. Penso che sia davve-

ro raro trovare persone
tanto professionali, serie
e umane come le ho tro-
vate qui. Mi ritengo ono-
rato – continua Lolo – di
aver contribuito a porta-
re questa squadra nella
massima categoria”. 
E dopo i ringraziamenti,
spazio anche ad una de-
dica.

“Vorrei dedicare questa
promozione a mio suo-
cero, che è una persona
a cui sono molto legato
e che non sta passando
un bel momento. Poi un
pensiero doveroso a mia
moglie, a mio figlio e alla
mia famiglia, che sono
coloro che tirano fuori il
meglio di me”.

� DEDICATA AL SUOCERO E ALLA FAMIGLIA

“Devo ringraziare i miei compagni, sui quali ho potuto contare,
ma ancora di più la società e il mister, che non mi hanno
mai messo in discussione, spingendomi a dare il meglio di me”

LOLO SUAZO

“La mentalità
vincente ha fatto
la differenza”

La fantasia di Lolo
Suazo è stato
l’elemento di qualità
che ha reso
straordinaria la
stagione del
campione spagnolo

“Ho ritrovato
l’allegria
e la voglia di 
vincere”

CHIMANGUINHO

IInn  IIttaalliiaa  hhaa  vviinnttoo  ttuuttttoo,,  ccoonnssaaccrraannddoossii  ttrraa  ii  ppii--
vvoott  ppiiùù  ffoorrttii  iinn  cciirrccoollaazziioonnee..  LLee  ssuuee  ccaapprriioollee  ssoo--
nnoo  ddiivveennttaattee  uunn  mmaarrcchhiioo  ddii  ffaabbbbrriiccaa,,  ccoossìì  ccoommee
ii  ssuuooii  sscchheerrzzii  ssoocciiaall  iinn  ppeerrffeettttoo  ssttiillee  "" CChhiimmii--
sshhooww"" ..  LLeeaannddrroo  CChhiimmaanngguuiinnhhoo  èè  ssttaattoo  sseennzzaa
dduubbbbiioo  llaa  cciilliieeggiinnaa  ssuullllaa  ttoorrttaa  ppeerr  ll''OOlliimmppuuss::  aarr--
rriivvaattoo  aa  ssttaaggiioonnee  iinn  ccoorrssoo,,  ccii  hhaa  mmeessssoo  ddaavvvvee--
rroo  ppooccoo  aa  ccoonnqquuiissttaarree  ttuuttttii  aa  ssuuoonn  ddii  ggiiooccaattee..  
DDooppoo  llaa  pprroommoozziioonnee  ootttteennuuttaa  lloo  ssccoorrssoo  aannnnoo
ccoonn  iill  RReeaall  SSaann  GGiiuusseeppppee  nnee  èè  aarrrriivvaattaa  uunn''aallttrraa
pprroopprriioo  iinn  mmaagglliiaa  BBlluueess..
"" SSoonnoo  ggiiuunnttoo  aallll''OOlliimmppuuss  mmeennttaallmmeennttee  aa  ppeezzzzii
--  ccoonnffeessssaa  iill  ppiivvoott  --  ppeerr  llaa  ssiittuuaazziioonnee  cchhee  aavveevvoo
vviissssuuttoo  iinn  pprreecceeddeennzzaa,,  mmaa  ppaassssoo  ddooppoo  ppaassssoo
hhoo  ttrroovvaattoo  iinn  qquueessttaa  ssoocciieettàà  ll''aalllleeggrriiaa  ee  llaa  vvoo--
gglliiaa  ddii  vviinncceerree..  EEdd  èè  ccoossìì  cchhee  iinnssiieemmee  aabbbbiiaammoo
rraaggggiiuunnttoo  qquueessttoo  ttrraagguuaarrddoo..  MMaa  oorraa  ppeennssiiaammoo
ggiiàà  aall  pprroossssiimmoo::  llaa  CCooppppaa  IIttaalliiaa"" ..  
UUnnaa  ssqquuaaddrraa  ddii  ccaammppiioonnii,,  ll''OOlliimmppuuss,,  nneellllaa  qquuaa--
llee  CChhiimmaanngguuiinnhhoo  ssii  èè  aammbbiieennttaattoo  ssuubbiittoo..
"" EE''  ssttaattoo  mmoollttoo  ffaacciillee,,  ppeerrcchhéé  ccoonnoosscceevvoo  ggiiàà  aall--
ccuunnii  ggiiooccaattoorrii,,  ee  ccoonn  aallttrrii  aavveevvoo  ggiiàà  ggiiooccaattoo  iinn--
ssiieemmee..  QQuuiinnddii  aallllaa  ffiinnee  èè  bbaassttaattoo  eennttrraarree  iinn
ccaammppoo  ee  ccaappiirree  ggllii  sscchheemmii  ppeerrcchhéé  iinnddiivviidduuaall--
mmeennttee  ccii  ssoonnoo  ttaannttiissssiimmii  ggiiooccaattoorrii  ddii  qquuaalliittàà..  EE
ppooii  ffuuoorrii  cc''èè  uunn  ggrruuppppoo  mmeerraavviigglliioossoo,,  uunniittoo,,  ccii
ddiivveerrttiiaammoo  ee  ssii  rreessppiirraa  ssoolloo  eenneerrggiiaa  ppoossiittiivvaa"" ..  
AAnncchhee  iill  bboommbbeerr  vvuuoollee  ddeeddiiccaarree  uunn  ppeennssiieerroo  aall
tteerrmmiinnee  ddii  qquueessttoo  pprriimmoo  ttrraagguuaarrddoo  rraaggggiiuunnttoo
ccoonn  iill  cclluubb  ddeellll''OOllggiiaattaa..
"" LLaa  pprriimmaa  ddeeddiiccaa  vvaa  aallllaa  ssoocciieettàà,,  cchhee  hhaa  ccrreedduu--
ttoo  cchhee  iill  ssooggnnoo  ppootteessssee  ttrraassffoorrmmaarrssii  iinn  rreeaallttàà  ee
hhaa  ssppiinnttoo  ppeerr  vviinncceerree..  EE  qquuaannddoo  ppaarrlloo  ddeellllaa
ssoocciieettàà  mmii  rriiffeerriissccoo  nnoonn  ssoolloo  aall  pprreessiiddeennttee,,  mmaa
aa  ttuuttttii  ccoolloorroo  cchhee  vviivvoonnoo  ll''aammbbiieennttee  ddeellll''OOlliimm--
ppuuss..  IIll  ppeennssiieerroo  ssuucccceessssiivvoo  vvaa  aaii  ttiiffoossii,,  cchhee
nnoonnoossttaannttee  ssiiaannoo  rriimmaassttii  ffuuoorrii  ddaall  ppaallaassppoorrtt,,
hhaannnnoo  ffaattttoo  iill  ttiiffoo  ddaa  ccaassaa..  EE  ppeerr  ffiinniirree,,  uunnaa  ddee--
ddiiccaa  ssppeecciiaallee  aa  mmiiaa  mmoogglliiee,,  cchhee  mmii  hhaa  tteennuuttoo
sseemmpprree  ppeerr  mmaannoo,,  aanncchhee  nneeii  mmoommeennttii  ppiiùù
bbrruuttttii,,  ddaannddoommii  ttuuttttoo  iill  ssuuppppoorrttoo  ppoossssiibbiillee..
GGrraazziiee  mmiillllee  aa  ttuuttttii"" ..  
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Mani e piedi sulla pro-
mozione. E quando si
parla di Sacoman Laion
De Freitas davvero biso-
gna avere l’accortezza di
nominarli entrambi, per-
ché il portiere goleador
dei Blues ha messo il
suo sigillo su una stagio-
ne, almeno fino ad ora,
praticamente perfetta.
Uno di quelli che alle
spalle ha tantissima Se-
rie A, e che si è messo a
disposizione, perché per
usare parole sue “si è
creato un gruppo fanta-
stico, solo noi sappiamo
quanto abbiamo dovuto
lottare per raggiungere
questo traguardo, sono
emozioni uniche".
Il gruppo si, ma anche
ognuno col suo perso-
nalissimo tassello.
"Anche dal punto di vista
personale è stata una
stagione bellissima - di-
ce ancora Laion - sono
soddisfatto, ma ci sono
altri obiettivi da raggiun-
gere. Ora vogliamo an-
che la Coppa Italia, ne io
ne i miei compagni sia-
mo ancora soddisfatti e
appagati. Ce la mettere-
mo tutta per riuscire a
conquistarla". 
Il tempo di prendere le
misure con il campiona-
to, e di adattarsi ad una
categoria complicata, in
un girone B altamente
competitivo e con tante
squadre pronte a fare lo
sgambetto.
"Il livello della Serie A2 è
molto alto - racconta -
abbiamo vinto il campio-
nato con quattro giorna-
te di anticipo anche per-
ché abbiamo a disposi-
zione una rosa molto
lunga. Questo è stato
un elemento importante
per i nostri successi”.
Ed il pensiero finale di
Laion è tutt’altro che
banale, perché dedicato
ad una persona impor-
tante della sua vita che
lo ha lasciato da poco.
“Una dedica? A mio pa-

dre, se ne è andato due
anni fa, mi seguiva sem-
pre, e credo che anche
lassù sia molto felice. A-
ver portato questo club
per la prima volta in

Serie A è bellissimo, sia-
mo felici di questo. La
dirigenza lo meritava, ti
sta vicino e non ha fatto
mancare davvero nulla,
penso sia il giusto pre-

mio per tutti i soci". 
Il giusto premio, per sé
stesso e per tutta quella
macchina chiamata O-
limpus, che è partita
sgommando ma poi ha

sciorinato tutti i suoi ca-
valli fino al traguardo fi-
nale, senza praticamen-
te conoscere ostacoli.
Cosa che solo le grandi
squadre sanno fare.

Sacoman Laion
De Freitas, uno 
dei “big” dell’Olimpus
neo-promossa in Serie A
(Cassella)

LAION DE FREITAS

Un portiere
col vizietto:
segnare gol
da Serie A Tra chi si è messo in

mostra nella stagione
che volge quasi al ter-
mine c’è certamente
Tommaso Musso. U-
no dei talenti di Da-
niele D’Orto, che for-
ma un reparto portieri,
insieme a Laion e
Ducci, davvero asso-
luto. E’ chiaro con una
concorrenza così, e
con un percorso anco-
ra tutto da costruire,
le occasioni per met-
tersi in mostra non
siano state moltissi-
me, ma quando è ca-
pitato Musso ha rispo-
sto presente. 
“Per quello che si è
visto fino adesso sicu-
ramente si può dire è
stata una stagione
soddisfacente. Per
quanto riguarda la vit-
toria del campionato,
la squadra era stata
costruita per questo e
si è comportata bene.
Personalmente sono
stato catapultato in
prima squadra un po'
a sorpresa, ma l'aver
ottenuto la possibilità
di giocare qualche mi-
nuto al termine di di-
verse partite mi ha
stupito e reso molto
felice e per questo rin-
grazio il mister: già l'a-
ver potuto fare parte
di una squadra del
genere quest'anno è
stato qualcosa che è
andato oltre le mie più
rosee aspettative”. 
E anche Tommaso si
concede a qualche rin-
graziamento finale.
“Oltre all'essere grato
a coloro che mi hanno
permesso di essere
qui quest'anno e mi
hanno accolto così
bene, la dedica perso-
nale di quanto fatto va
sicuramente ai miei
familiari ed in partico-
lare ai miei due nonni,
che nel giro di poco
tempo sono recente-
mente passati a
miglior vita: sicura-
mente hanno apprez-
zato molto la bella
annata dalla loro pro-
spettiva privilegiata”.

MUSSO

La bella
novità in
un team
stellare

Daniele Ducci è stato uno dei pro-
tagonisti della stagione Blues.
L’estremo difensore classe 1998
ha avuto molto spazio tra i pali al
posto di Laion, almeno in tutte
quelle occasioni in cui Daniele
D’Orto ha scelto di “sacrificare”
l’ex Feldi per avere uno slot in più
di stranieri da schierare tra i gio-
catori di movimento. E proprio
Daniele  racconta la sua annata.
“L'anno é stato fantastico, parlan-
do di me sono ritornato a fine di-
cembre e mi sono sin da subito
trovato a mio agio nel gruppo e
nell'ambiente, sicuramente aiuta-
to dal fatto di conoscere già bene
molte delle persone all'interno,
ma é stato fondamentale. Per il

resto c'è veramente poco da dire,
il campo ha già largamente parla-
to per noi. Stare in un gruppo
composto da grandi talenti spinge
tutti a dare il meglio e di conse-
guenza a migliorare, e lo vedo o-
gni giorno quanto ognuno di noi
sia in continua crescita. Oltre che
grandi talenti sono contento di
aver trovato grandi persone”. 
Non c’è nessuno che non faccia
menzione della bontà del gruppo
che si è creato, Ducci incluso, che
poi si lascia andare ad una rifles-
sione sul futuro.
“Non sono una persona che si
perde in voli pindarici in questo
contesto, penso solamente ad
impegnarmi ogni giorno per uscir-

ne migliore del precedente, con
qualcosa di più nel bagaglio della
vita. Adesso la mia testa é rivolta
alle Final Eight di Coppa Italia e a
nient'altro. Il futuro mi riguarderà
a tempo debito”. 
Infine, anche per lui non mancano
le dediche.
“Sicuramente il ringraziamento
maggiore va ai miei genitori e ai
miei nonni, ma di certo non é la
vittoria di un campionato che mi
fa scoprire questo: sono grato a
loro ogni giorno della mia vita. Poi
ringrazio le persone che mi sono
vicine e ognuna di quelle che ho
incontrato nella mia vita e che mi
ha permesso di essere la persona
che sono oggi”.

DANIELE DUCCI

Una squadra
fatta di
veri talenti
e grandi
persone
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UNA COPPIA DI FRATELLI... SUPERSTAR

La Serie A è un affare di famiglia
FEDERICO DI EUGENIO

Il capitano: “Non 
mi vedo in squadre
senza Alessio”

ALESSIO DI EUGENIO

L’azzurro: “Questa
promozione è per

chi ha meno spazio”

“La dedica va a chi ha avuto meno spazio, e non per
mancanza di voglia e impegno, ma perché quando
sei in una squadra che ha così tanti campioni inevi-
tabilmente il minutaggio diminuisce. Ma proprio
questi ragazzi sono stati i primi ad esultare, coloro
che hanno contributo a tenere unito il gruppo, che si
sono sempre impegnati più degli altri. Sono stato
anche io in questa posizione, so quanto è difficile, e
sinceramente sono fiero di loro”.
Alessio Di Eugenio fotografa forse più di altri quel
velo di magia che si è creato in un gruppo dove ogni
ingranaggio ha funzionato a dovere. La grande unità
di intenti emerge chiara, un aspetto che tutti hanno
voluto sottolineare, e al quale Alessio Di Eugenio ha
voluto dedicare un pensiero particolare. 
E farlo in una stagione che gli ha dato promozione e
convocazione in Nazionale è tutt’altro che scontato.
Il tutto sommato ad un infortunio che lo aveva tenu-
to lontano dai campi per circa due anni, momenti dif-
ficili nei quali aveva anche pensato di fare un passo
indietro. E invece lo sport, così come la vita, sa to-
gliere ma anche dare, perché come diceva qualcuno
“se hai la forza di aspettare, alla fine, le cose arriva-
no”. E allora, anche Di Eugenio, si lascia andare ad
il suo personalissimo racconto.
“Stagione incredibile, se devo dire la verità non mi
aspettavo un percorso con questi numeri. La nostra
è stata una dimostrazione di forza, abbiamo dimo-
strato di avere una gran difesa ed un attacco incre-
dibile anche grazie ai grandi giocatori che abbiamo li
davanti. La conclusione è meravigliosa, l'Olimpus è
casa, è la mia famiglia. Il mio più grande sogno era
raggiungere la Serie A con questa maglia, è una so-
cietà che mi ha dato tutto, permettendomi di arriva-
re a questo punto, aiutandomi a superare l'infor-
tunio e circondandomi sempre di grande fiducia.
Felicissimo per la partita contro l'Active, ma ancor di
più per quella contro l'Italpol, è la testimonianza che
non vogliamo mollare, e a questo ci teniamo". 
A sugellare il tutto anche la chiamata dell’Italfutsal.
"Un onore - racconta Alessio Di Eugenio - anche solo
il fatto di essere scelto per stare in panchina, l'ambi-
zione di un giocatore è sempre quella di scendere in
campo, ma poi ci si rende conto che in Nazionale c'è
il meglio. Esserci è motivo di grande orgoglio, mi
rendo conto forse del fatto che c'è chi meritasse più
di me, ma è stato un attestato di fiducia di mister
Bellarte. Ho partecipato alle due gare che hanno
permesso all'Italia di passare il turno preliminare.
Speriamo di poter guadagnare ulteriore fiducia col
tempo, solo il tempo può dare altre risposte".

E' evidente che il segreto dei successi dell'Olimpus
sia anche la grande "italianità" del progetto Blues.
Insieme ai grandi campioni sono esplosi, infatti, tanti
ragazzi fatti in casa, che hanno vissuto negli anni la
crescita della società e che oggi raccolgono i frutti
del lavoro portato avanti nel tempo. 
Tra questi c'è indubbiamente il capitano Federico Di
Eugenio, che parte fotografando un'annata indimen-
ticabile sia a livello personale che di squadra.
"Questa stagione sicuramente è stata esaltante, il
gruppo ha risposto ogni sabato sul campo in manie-
ra impeccabile, avevamo l'obiettivo di vincere e così
è stato. Alla squadra si possono solo fare i compli-
menti per l'atteggiamento avuto tutto l'anno, mai un
calo di tensione, tantomeno di voglia sia negli alle-
namenti che nelle gare ufficiali: non è scontato rima-
nere sul pezzo sempre ma quando c'è questa unio-
ne di intenti, fare grandi risultati è molto più sempli-
ce. Per quanto riguarda la mia di stagione - aggiun-
ge il leader della formazione di D’Orto - sono sicura-
mente soddisfatto della crescita avuta, giocare con
compagni così ti aiuta a migliorare tanto, ma penso
ci sia ancora lavoro da fare, non ho intenzione di fer-
marmi". 
Impossibile non toccare però anche il tasto del rap-
porto con suo fratello Alessio, che si è guadagnato
anche la convocazione in Nazionale.
"Io e Ale siamo molto legati - ammette compiaciuto
Federico - ormai giochiamo insieme da tanti anni e
ad essere onesto farei fatica ad im-maginarmi in una
squadra senza di lui. Oltre al rapporto affettivo indis-
solubile, stiamo parlando di un giocatore di valore
assoluto, che si sta facendo largo nel giro della Na-
zionale maggiore solo grazie alle sue qualità, non
posso che essere fiero di lui". 
E anche Federico Di Eugenio chiude, come è con-
suetudine, con un pensiero ed una dedica.
"Il mio primo pensiero va sicuramente alla 'vecchia
guardia' di questa squadra, per tutti coloro che han-
no deciso di credere e sposare per anni il progetto
Olimpus, sapendo che c'è sempre stato qualcosa in
più di una semplice squadra. Ci siamo finalmente
meritati questo traguardo”.

IInn  aallttoo::  FFeeddeerriiccoo  DDii  EEuuggeenniioo
AA  llaattoo::  AAlleessssiioo  DDii  EEuuggeenniioo

� STAGIONE ESALTANTE

“Il gruppo ha risposto ogni sabato sul
campo in maniera impeccabile, avevamo
l’obiettivo di vincere e così è stato. L’asso
nella manica? L’atteggiamento vincente”

� DIMOSTRAZIONE DI FORZA

“La verità? Non mi aspettavo un percorso
con questi numeri, abbiamo dimostrato di
possedere una gran difesa e un attacco
incredibile: ma con certi giocatori davanti...”
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Due fratelli, una vita tra-
scorsa insieme sui cam-
pi, e adesso questa gio-
ia immensa da condivi-
dere. Andrea e Luca Piz-
zoli sono due volti rag-
gianti dell’Olimpus, che
continua a godersi un
grandissimo traguardo.
E proprio Andrea Pizzoli,
il più piccolo dei due,
racconta prima di tutto il
rapporto che li lega.
“Con Luca ci gioco let-
teralmente da una vita
insieme, dalla metro
sotto casa con il gruppo
di amici per poi fare un
percorso epico al 'san-
ta', la nostra squadra di
parrocchia, dove tutto
ebbe inizio, poi dalla La-
zio alla Roma, per finire
insieme all’Olimpus.
Siamo stati sempre for-
tunati da questo punto
di vista, perché abbiamo
sempre fatto parte di
gruppi magnifici, con
persone che prima di
essere giocatori erano
amici e ci tenevo a pre-
cisarlo. Faccio fatica ad
immaginare una squa-
dra senza di lui. Sono di-
ciotto anni che giochia-
mo insieme, non sono
pochi, potremmo gioca-
re anche bendati, cono-
sciamo i movimenti a
memoria, anche se ogni
tanto può capitare che ci
insultiamo - scherza -
per una palla o troppo
corta o troppo lunga.
Siamo arrivati qui all’O-
limpus molto spaesati e
confusi, dopo cinque an-
ni vinciamo un titolo di
Serie A2… non posso
nascondere che siamo
davvero eccitati e con-
tenti, perché alla fine di
tutto i sacrifici vengono
ripagati, sempre”. 
E allora, facendo un pas-
so indietro, Andrea Piz-
zoli ripercorre le tappe di
questa grande stagione,
sfociata in un esito di
grande clamore.
“È stata senza dubbio

una stagione epica, ricca
di emozioni forti. Dopo
cinque anni che faccio
parte di questa società,
raggiungere un risultato
così grande è davvero
un’emozione forte e si-
curamente indimentica-
bile. Dal mio punto di vi-
sta personale credo di
aver avuto una crescita
esponenziale su molti
punti di vista, giocando
con giocatori del calibro
di Dimas, Jorginho, Chi-
ma, Ghiotti come anche
tutti gli altri, che si sono
dimostrati sempre di-
sponibili con me, e che
con la loro esperienza mi
hanno insegnato molte
cose fondamentali. Il
gruppo di quest’anno è
incredibile, siamo molto
legati sia dentro il cam-

po che fuori: per vincere
non c’è niente di più
importante che avere un
gruppo unito e affiatato,
come il nostro, ma an-
che una società che si è
dimostrata sempre di-
sponibile nei nostri con-
fronti, offrendoci le mi-
gliori condizioni per po-
ter affrontare una stagio-
ne grandiosa, che ricor-
deremo così”. 
E anche per lui un peso
importante nella vita lo
ha avuto la famiglia, alla
quale va un pensiero do-
po aver tagliato questo
splendido traguardo.
“Devo ringraziare mio
padre e mia madre che
sono sempre stati pre-
senti fin da quando ero
bambino e hanno sem-
pre fatto il tifo fino a per-

dere la voce. Nulla di
questo sarebbe stato
possibile senza i mister
Simone e Riccardo, che
mi hanno cresciuto let-
teralmente sul campo
da quando avevo sei an-
ni, allenandomi per circa
dieci, insegnandomi
quelli che sono i valori di
questo sport e alimen-
tando la mia voglia e la
fame di agonismo che
ancora porto con me
grazie a tutto quello che
ho potuto apprendere lo-
ro. Ringrazio tutto lo
staff dell’Olimpus, che
mi ha regalato cinque
anni a dir poco fantastici,
avendomi sempre tratta-
to con perfezione, una
società che è sempre
stata disponibile nei miei
confronti”.

� DALLA “SANTA” ALLA SERIE A

“Con Luca ci gioco letteralmente da una vita: abbiamo sempre
fatto parte di gruppi fantastici, siamo stati fortunati da questo
punto di vista. Giocatori così forti aiutano solamente a crescere”

ANDREA PIZZOLI

“Sono stati cinque
anni fantastici:
grazie, Olimpus!”Luca Pizzoli è uno dei talenti italiani esplosi con la

maglia dell’Olimpus addosso. Il classe 1997 è
stato uno dei volti e dei protagonisti del cammino
verso la promozione, un traguardo che inevitabil-
mente gli ha riservato una grande gioia.
"È stata una stagione spettacolare, quando si vin-
ce è tutto più bello e vincere un campionato non è
mai scontato, anche quando si è dati favoriti. Non
abbiamo mai abbassato la guardia, mai rallentato i
ritmi, in partita e in allenamento, la nostra forza è
stata l’unione del gruppo, un gruppo eccezionale,
giocatori che lavorano tanto per ottenere risultati e
così è stato. Ora sarebbe bello coronare la stagio-
ne con la Coppa Italia. Personalmente sono molto
soddisfatto della mia crescita, giocare e allenarsi
con giocatori di tanta esperienza, non fa altro che
migliorarti, mi hanno aiutato molto e continuano a
farlo. È un tassello in più per il mio percorso di cre-
scita, ma c’è ancora tanto da dover fare". 
Le consapevolezze di un ragazzo conscio di aver
avuto l’opportunità di poter migliorare al fianco di
tanti giocatori esperti e di grandissima qualità, dai
quali “rubare” i trucchi del mestiere e accelerare il
percorso di maturazione. La stagione, anche dal
punto di vista personale, è stata molto soddisfa-
cente per Luca Pizzoli, perché, oltre al resto dei
compagni di squadra, anche il tecnico Daniele
D’Orto ha dimostrato comunque di avere fiducia in
lui e, più in generale, con il gruppo degli italiani,
che come nei casi di Achilli e Alessio Di Eugenio
sono arrivati anche alla convocazione in Nazionale.
“Mi sento di dire grazie alla società che mi ha
sempre dato fiducia in questi anni, e non ha mai
fatto mancare nulla. Quindi se dovessi fare una
dedica la farei a tutti quelli che sono all’interno di
questo club, meritano questo storico traguardo.
Poi la dedicherei a chi ha sempre creduto in me, i
miei amici e la mia famiglia. E ovviamente anche
a tutti noi giocatori, che ogni giorno siamo stati
insieme per arrivare a ottenere questo successo".

LUCA PIZZOLI

Un tassello
in più in
un percorso
di crescita

Andrea e Luca Pizzoli,
fratelli di sangue ma
anche di campo: una
carriera praticamente
identica, sfociata nella
promozione in Serie A
con la maglia Blues
(Ufficio Stampa Olimpus)

UN LABORATORIO PER I GIOVANI TALENTI

Nuove promesse per l’Olimpus che verrà
LLaa  ppoossssiibbiilliittàà  ddii  rruubbaarree  ccoonn  ggllii  oocc--
cchhii,,  ggooddeerree  ddii  uunn  ssuucccceessssoo,,  ccoomm--
pprreennddeerree  ii  ssaaccrriiffiiccii  cchhee  rriicchhiieeddee  ee  aarr--
rriicccchhiirree  iill  pprroopprriioo  bbaaggaagglliioo  ppeerrssoonnaa--
llee..  IInn  ccaassaa  OOlliimmppuuss  ii  ggiioovvaannii  hhaannnnoo

sseemmpprree  aavvuuttoo  uunn  rruuoolloo  iimmppoorrttaannttee,,
aallll''iinntteerrnnoo  ddii  uunnaa  ssoocciieettàà  ssttrruuttttuurraattaa
cchhee  ooggggii,,  nnoonn  aa  ccaassoo,,  ssii  rriittrroovvaa  aallccuu--
nnii  ddeeii  ssuuooii  "" pprrooddoottttii""   ccoonnvvooccaattii  iinn
NNaazziioonnaallee..  EEdd  èè  ccoossìì  cchhee  MMaauurroo  PPii--

zzee,,  DDaanniieellee  DDii  MMaarrccoo  ee  FFeeddeerriiccoo
SSppiinnnnaattoo  hhaannnnoo  vviissssuuttoo  uunnaa  ssttaaggiioo--
nnee  ddii  gglloorriiaa,,  nnoonn  ssoolloo  ppeerr  ii  ttrraagguuaarrddii
rraaggggiiuunnttii  ddaallllaa  pprriimmaa  ssqquuaaddrraa,,  mmaa
aanncchhee  ppeerr  aavveerr  aavvuuttoo  llaa  ppoossssiibbiilliittàà

ddii  llaavvoorraarree  qquuoottiiddiiaannaammeennttee  aall  ffiiaann--
ccoo  ddii  ttaannttii  ccaammppiioonnii..  UUnnaa  eessppeerriieenn--
zzaa  ffoorrmmaattiivvaa  iimmppoorrttaannttee,,  cchhee  ppooss--
ssoonnoo  rraaccccoonnttaarree  aattttrraavveerrssoo  llee  nnooss--
ttrree  ccoolloonnnnee..

Chi invece ha ancor più
strada davanti a sé è
indubbiamente Federico

“L’esperienza più bella di sempre”
IInn  uunnaa  ssqquuaaddrraa  pprraattiiccaammeennttee  ppeerrffeett--
ttaa,,  llee  ooccccaassiioonnii  ppeerr  mmeetttteerrssii  iinn  mmoo--
ssttrraa  nnoonn  ssoonnoo  ssttaattee  ttaannttiissssiimmee,,  mmaa
ssoolloo  iill  ffaattttoo  aavveerr  aavvuuttoo  llaa  ppoossssiibbiilliittàà
ddii  vviivveerree  uunn  ggrruuppppoo  ddaallllee  ssttrraaoorrddiinnaa--
rriiee  ccaappaacciittàà  ccoommee  qquueelllloo  ddeellll’’OOlliimm--
ppuuss  hhaa  rriieemmppiittoo  ddii  ssooddddiissffaazziioonnee
MMaauurroo  PPiizzee..

"" UUnnaa  ssttaaggiioonnee  ppeerrffeettttaa  --  rraaccccoonnttaa  iill
ccllaassssee  ''9966  --  uunn  ggrruuppppoo  ddii  ccaammppiioonnii
cchhee  hhaa  aaffffrroonnttaattoo  ooggnnii  ppaarrttiittaa  ccoommee
ffoossssee  uunnaa  ffiinnaallee..  FFaarr  ppaarrttee  ddii  qquueessttoo
ggrruuppppoo  èè  iinndduubbbbiiaammeennttee  ll''eessppeerriieennzzaa
ppiiùù  bbeellllaa  cchhee  hhoo  ffaattttoo  ffiinnoo  aadd  oorraa,,  rraa--
ggaazzzzii  ffeennoommeennaallii  ddaa  ccuuii  hhoo  iimmppaarraattoo
ttaannttiissssiimmoo,,  ssiiaa  ddeennttrroo  cchhee  ffuuoorrii  ddaall

ccaammppoo..  AAbbbbiiaammoo  ccoossttrruuiittoo  uunnaa  ffaammii--
gglliiaa  cchhee  ppoorrtteerròò  sseemmpprree  ccoonn  mmee,,  nneeii
mmiieeii  rriiccoorrddii..  PPootteerrmmii  aalllleennaarree  ee  ccoonnddii--
vviiddeerree  iill  ccaammppoo  ccoonn  ggiiooccaattoorrii  cchhee  vvee--
ddeevvoo  iinn  ttvv  èè  ssttaattaa  uunnaa  eessppeerriieennzzaa  uunnii--
ccaa,,  ee  ddeevvoo  rriinnggrraazziiaarree  mmiisstteerr  DDaanniieellee
DD''OOrrttoo  cchhee  mmii  hhaa  ddaattoo  qquueessttaa  ooppppoorr--
ttuunniittàà"" ..  

“Ho ascoltato i consigli
di Ghiotti e Cittadini
per essere all’altezza”
Rubare con gli occhi, co-
me si dice, e cercare di
emulare le giocate e l'in-
tensità tipiche dei grandi
campioni, soprattutto da
parte di chi sogna di di-
ventarlo. Ed è proprio
questo il concetto princi-
pale espresso dalle pa-
role di Daniele Di Mar-
co, classe 1999.
"Siamo un gruppo coeso
e prima di essere com-
pagni di squadra siamo
amici anche fuori dal
campo - ci dice. - Ho
preso spunto sia giocan-
do al loro fianco che so-
lamente… rubando con
gli occhi. In particolare
ho saputo ascoltare i
consigli dei veterani, co-
me Cittadini e Ghiotti,
che ringrazio particolar-
mente. Ho ancora tanta
voglia di imparare, di mi-
gliorarmi e dimostrare
ciò che sono in grado di
fare. La stagione però
non è finita, abbiamo al-
tri obiettivi da raggiun-
gere, ma sin dal primo
giorno si percepiva gran-
de voglia e determina-

MAURO PIZE

DANIELE DI MARCO

“Solo vederli
giocare mi
ha permesso
di crescere”

FEDERICO SPINNATO
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zione di raggiungere gli
obiettivi prefissati. Sono
tantissime le emozioni

provate durante questo
cammino: ne saprò far
tesoro". 

Spinnato, in forza ovvia-
mente anche alla forma-
zione Under 19, che ci
ha raccontato le sue
sensazioni dopo questa
entusiasmante stagio-
ne, conclusa con la con-
quista della Serie A.
"Vedere giocare campio-
ni del genere è sicura-
mente una fonte di ispi-
razione. Vedere la grinta,
l'intensità e la passione
che mettono ogni minu-
to è uno stimolo enor-
me e ti fa capire che per
arrivare a certi livelli devi
essere pronto a dare
sempre il massimo. So-
no ragazzi molto uniti,
ed è una delle cose fon-
damentali per raggiun-
gere grandi obiettivi.
Posso solo dire che an-
che guardandoli giocare
puoi apprendere molto,
sono un esempio da
seguire, e questo mi ha
portato ad avere una
grande crescita, soprat-
tutto sotto il profilo del-
l'atteggiamento". 

In senso anti-rario:
Federico Spinnato
(a lato), Daniele Di
Marco e Mauro Pize




